

## Boeing investit 16M\$ dans TechnoCap

Sophie Brouillet

20 février 2003 - 16h25

**Boeing investit 16M\$ CAN dans TechnoCap, entreprise montréalaise de capital-risque.**

C'est le premier investissement du géant américain dans une société de capital de risque canadienne.

Boeing cherche ainsi à se donner accès à des technologies développées par des sociétés de la région montréalaise, notamment informatiques. TechnoCap a des parts dans des entreprises spécialisées en informatique, comme Hyperchip et Yotta Yotta.

L'investissement sera réalisé par le biais de la filiale de recherche et développement de Boeing, Phantom Works.